

活動紹介!

オカリナ

今年で14年目になります。現在8名の会員がいます。最高齢は94歳だそうです。主に童謡、唱歌をみんなで演奏します。オカリナは優しい音色の楽器です。皆さん、始められてすぐに上手になるそうです。

毎年、武蔵村山のイオンモールで行われる都民パフォーマンスコーナーに出演して、練習の成果を披露されるそうです。年末には本館でお楽しみ会を開きます。



4月の催しから

- 1(土) 山野楽器ピア / 教室発表会
- 2(日) ニモオーケストラ
オイリュトミープロジェクト
- 8(土) ジョン・チャヌ
愛のコンサート 
- 16(日) 大館ピア / 教室発表会
- 22(土) 講演会「発酵食品と免疫力」
- 23(日) Jazz フェスティバル 
- 28(金) 石黒歌謡コンサート
- 29(土) 有賀ピア / 教室発表会
- 30(日) 第14回心の響き 口笛大音楽祭 

これらはあくまでも予定ですので変更もございます。一般の方の参加の可否等、詳細は主催者までお尋ねください。

会館事務室から



今月の話題ー生成 AI

AI(人工知能)が社会で話題になり始めたのは、今から10年程前でした。この間、その進化とともに、その応用範囲は加速度的に広がりを見せています。一般の私たちからは少し距離のある存在かと思われたAIは、いつの間にか日常生活の中に入り込み、暮らしを豊かに便利にしてくれています。スマートフォンに話しかけると、知りたいことを教えてくれます。AIスピーカーに指示すると、連携した機器が作動します。エアコンは、何もなくても快適な温度調節をしてくれます。

そんなAIに、「生成AI」とよばれる新しい技術が注目を集めています。人の指示に従って文章や画像などを自動で生み出す技術です。ちょっとしたキャッチコピーやイラストは、キーワードをだけでそれらしいものをすぐに作ってくれます。中でも脚光を浴びているのが、「チャットGPT」だそうです。対話形式で質問すると、自然な文章で答えが返ってくるというものです。人間同士のコミュニケーションに、より近づいているということですね。

AIに、人間との違いを聞いてみたところ、その答えは、「AIは、データをもとに創造性を発揮することができる。一方人間は、経験や直感をもとに新しいアイデアを生み出すことができる。将来AIが人間を超える可能性はあるものの、それは遠い将来のことです。」と答えたとか。皆さんはどう思われますか。

